
30/07/2020

MACARENA OLONA: “EL CANDIDATO DE LA MOCIÓN DE CENSURA NO TIENE POR QUÉ SER DE VOX”



La portavoz de la formación verde en el Congreso revela que las críticas dentro del PSOE contra Sánchez “son muy agudas” y pide el apoyo del “socialismo constitucionalista”

Redacción. Madrid. Vox abre la puerta a que no un candidato que no sea de su partido lidere la moción de censura anunciada contra Pedro Sánchez. Así lo ha revelado este jueves la portavoz de la formación de Abascal en el Congreso, Macarena Olona, durante una entrevista en "*Herrera en COPE*". La también secretaria general del grupo parlamentario señala que Vox no tiene interés por liderar esa iniciativa para derrocar a Sánchez. "Todo está abierto y el único objetivo es exigir la responsabilidad política del Gobierno. La persona que capitaneé la moción de censura no es una línea roja para Vox y no tiene por qué ser un diputado de nuestra formación", ha asegurado.

Olona ha negado que la moción de censura sea una estrategia para desgastar al PP y a su líder, Pablo Casado, y le tiende la mano para apoyar esta moción de censura. "Yo quiero trasladar mesura y reflexión. Quiero pensar que el interés general de los españoles acabará primando y no el interés partidista", ha dicho.

La portavoz de Vox ha lamentado las "críticas desalentadoras" de "los medios de centro-derecha" ante esta moción de censura y se pregunta si es por el mero hecho de provenir de Vox. En todo caso, recuerda que la moción de censura de Sánchez también se anunció sin contar con los apoyos necesarios para que saliera adelante. "Vox pretende devolver la voz al pueblo. Este Gobierno es legal pero es ilegítimo, porque lo que se prometió a los votantes socialistas es distinto de lo que acabó haciendo Sánchez para llegar a la Moncloa. Abrazó al comunismo. Los diputados que no apoyen la moción de censura serán preguntados por los españoles sobre por qué no apoyaron echar a este gobierno criminal", ha explicado. Además de tender la mano a Vox, Olona también confía en conseguir votos del "socialismo constitucionalista" y ha revelado que las críticas dentro del PSOE contra Sánchez "son muy agudas".

Olona se teme que el otoño que vendrá "generará una mayor tragedia" de la que ya vive España, con "más muerte, más ruina y más paro" y por eso no debe seguir al frente el gobierno de Sánchez. Tampoco cree que este Ejecutivo sea capaz de aprobar unos presupuestos "de país". "Nos llevarán a la ruina de España y la pérdida de soberanía. Los ingresos son limitados y para poder cubrir todos los gastos tendrán que aumentar la recaudación. Y estos impuestos van a acabar gravando a los de siempre: a los españoles que necesitan madrugar cada día para generar ingresos", ha vaticinado. Olona cree, además, que los diputados no sienten la ruina que ya viven los españoles. "La impresión es que sus señorías sienten esta crisis muy lejana. El PSOE incumplió ayer el acuerdo de no superar el 50% del aforo en el Congreso mientras imponemos medidas muy restrictivas a los españoles. Los privilegios políticos no han desaparecidos. Tenemos muertos, ruina y paro y no lo sienten como suyos", ha denunciado.

Por último, sobre las ácidas palabras de Sánchez acerca de que Abascal presentaría la moción de censura en septiembre para irse de vacaciones antes, Olona ha señalado que ella ya no se cogió vacaciones el año pasado y tampoco éste. "Trabajaremos muy duramente para preparar esta moción de censura y que tenga éxito. Hemos demostrado a los españoles que hay oposición y no vamos a aceptar permanecer en una política de brazos cruzados. Para muchos españoles, la moción de censura ya está ganada por la confianza que les hemos devuelto. Y créanme que ayer a Sánchez y a Iglesias se les borró el puño y la sonrisa cuando anunciamos la moción de censura", ha concluido.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE